
Rouen Seine Normande 2028 : que montreriez-vous au jury pour gagner ?

-

Temps de lecture

3 minutes

- Publié le 19/01/2023 - 11:42 Mis à jour le 19/01/2023 - 11:42

Dernière ligne droite pour candidature de "Rouen Seine Normande 2028" comme Capitale Européenne de la Culture. Donnez votre avis et votez pour les arguments les plus convaincants. Vous avez jusqu'au 30 novembre !

C'est la dernière ligne droite ! Le dossier de candidature de "Rouen Seine Normande 2028" comme Capitale Européenne de la Culture a été déposé. Le jury européen se déplacera bientôt à Rouen pour une visite dédiée, avant un dernier grand oral et le résultat définitif qui sera annoncé... le 13 décembre !

Depuis le début il y a plus de cinq ans, cette candidature est coconstruite avec vous. C'est-à-dire

avec toutes et tous, artistes, acteurs du monde de la culture bien sûr, mais aussi les entreprises, commerçants, artisans, chercheurs, enseignants, syndicalistes, agents de la fonction publique, salariés du privé, jeunes et moins jeunes, Seinomarins, Eurois... normands !
Aujourd'hui, à nouveau, nous faisons appel à vous ! Vous êtes fiers de votre ville, de notre fleuve la Seine ? Vous souhaitez agir dans cette dernière ligne droite ? Rien de plus simple !

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Maire de Rouen, Président de la Métropole Rouen Normandie, Laurence Renou, Vice-Présidente en charge de la Culture, Marie-Andrée Malleville, Adjointe au Maire en charge de la Culture et Christine de Cintré, Conseillère Métropolitaine déléguée à Rouen Capitale Européenne de la Culture : *« Cette candidature de Rouen et de la Seine Normande pour devenir Capitale Européenne de la Culture, c'est avant tout la vôtre ! Depuis sa genèse, nous avons à cœur de faire participer chacune et chacun à la création de ce beau projet. Une fois encore nous faisons appel à votre créativité ! Vous êtes toutes et tous invités à nous faire part de vos propositions, originales, déroutantes, enthousiasmantes ; à vous de jouer ! »* Vous aussi, ajoutez votre pierre à l'édifice de ce projet extraordinaire en donnant votre avis : et vous, si vous accueilliez le jury à Rouen, que lui montreriez-vous ? Que lui diriez-vous pour emporter la décision ?

À l'aube de la visite du jury qui réalisera un parcours encore tenu secret, avez-vous en tête un lieu, un monument, un site, une expérience qui donnerait incontestablement envie de désigner Rouen et la vallée de Seine normande Capitale Européenne de la Culture en 2028 ? Faites-nous part de vos propositions les plus originales, les plus innovantes, les plus déroutantes, les plus enthousiasmantes ! Bien sûr, toujours en lien avec la vision et les thématiques de notre candidature : le fleuve, la confrontation et la réconciliation entre la Nature, la Science et l'Humain.

À vos idées, à vos arguments ! La date limite est jeudi 30 novembre 2023 minuit. Votez pour les propositions qui vous paraissent les plus originales, pour les arguments qui vous paraissent les plus convaincants ! Les cinq meilleurs seront primés et leurs auteurs recevront des places au théâtre de l'Étincelle, au théâtre des deux rives, des places de concert au 106, à l'opéra de Rouen Normandie...

Toutes et tous ensemble, faisons de Rouen, Seine Normande la Capitale européenne de la Culture !

[Participez !](#)